



## Hinchas de Colo-Colo y Universidad de Chile protagonizan enfrentamiento en Lirquén en medio de emergencia por incendios

### Description

Un violento altercado protagonizado por grupos de hinchas de Colo-Colo y Universidad de Chile se registró este domingo en la localidad de Lirquén, comuna de Penco, en plena emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a la Región del Biobío.

El hecho ocurrió en la avenida Pedro Aguirre Cerda y quedó registrado en diversos videos difundidos a través de redes sociales. En las imágenes se observa a los involucrados enfrentándose en la vía pública, lanzándose objetos contundentes mientras el tránsito se mantenía detenido y varios conductores manifestaban su molestia haciendo sonar las bocinas de sus vehículos.

La situación generó amplio rechazo entre los usuarios de plataformas digitales, quienes cuestionaron duramente el comportamiento de los barristas, considerando el complejo escenario que vive la zona y el impacto que los incendios han tenido en cientos de familias.

Varios comentarios apuntaron además a la necesidad de ordenar y canalizar de manera adecuada la ayuda y el voluntariado, destacando que este tipo de episodios solo entorpece las labores de emergencia y solidaridad. “No es el momento ni el lugar para este tipo de actos”, “en medio de una catástrofe todos deberíamos estar unidos” y “falta respeto por quienes lo están perdiendo todo” fueron algunas de las reacciones compartidas en línea.

[@estefanianovb](#)

Qué bonito andar ayudando así [#lirquen #incendiosforestales](#)

[? sonido original – estefanianovb](#)

El incidente se suma a una serie de llamados de las autoridades a actuar con responsabilidad y a coordinar cualquier apoyo a través de los canales oficiales, con el fin de resguardar la seguridad y no obstaculizar las labores de respuesta ante la emergencia.

El Maipo

**Date Created**

Enero 2026